

CD 08

Appel à la grève le 20 juin

#Action #CD08



Les organisations syndicales ont été reçues par l'employeur à leur demande le 12 juin. De nouveau, elles ont alerté du climat délétère consécutif aux annonces récentes :

- Non reconduction de certains agents contractuels,
- Non remplacement d'agents quittant la collectivité,
- Réduction du temps de travail non négocié avec les organisations syndicales,
- Minoration des jours de congés et de RTT.

Le DGS par intérim a rappelé le contexte budgétaire tendu et attend le retour des directeurs fin juin pour qu'un arbitrage soit réalisé en septembre. Nous avons demandé à ce que l'encadrement ne soit pas seul décisionnaire mais que tout agent soit force de proposition.

AUCUNE PROPOSITION N'EST ECARTÉE À CE JOUR. LE PASSAGE À 37H30 ET LA PERTE DES AGENTS CONTRACTUELS SONT TOUJOURS POSSIBLES.

PAR CONSÉQUENT, LES 3 ORGANISATIONS SYNDICALES CONFIRMENT LA GRÈVE DU 20 JUIN 2025.

Une fois n'est pas coutume, un petit clip pour appuyer nos propos.

Vous pouvez dès maintenant répéter quelques pas, on a obtenu l'autorisation de danser ce vendredi devant l'Hôtel du département !



APPEL À LA GRÈVE

Les organisations syndicales ont été reçues par l'employeur à leur demande le 12 juin. De nouveau, elles ont alerté du climat délétère consécutif aux annonces récentes :

- *Non reconduction de certains agents contractuels,*
- *Non remplacement d'agents quittant la collectivité,*
- *Réduction du temps de travail non négocié avec les organisations syndicales,*
- *Minoration des jours de congés et de RTT.*

Le DGS par intérim a rappelé le contexte budgétaire tendu et attend le retour des directeurs fin juin pour qu'un arbitrage soit réalisé en septembre. Nous avons demandé à ce que l'encadrement ne soit pas seul décisionnaire mais que tout agent soit force de proposition.

AUCUNE PROPOSITION N'EST ECARTÉE À CE JOUR.

LE PASSAGE À 37H30 ET LA PERTE DES AGENTS CONTRACTUELS SONT TOUJOURS POSSIBLES.

PAR CONSÉQUENT, LES 3 ORGANISATIONS SYNDICALES CONFIRMENT LA GRÈVE DU 20 JUIN 2025.

VENEZ VOUS EXPRIMER pour défendre vos emplois, vos conditions de travail et le service rendu à l'usager, donc LE SERVICE PUBLIC.

Faire grève c'est bien, mais cela ne suffira pas. C'est pourquoi on vous appelle à venir en masse devant la préfecture dès 8h00 pour que nos dirigeants vous entendent.

Cette manifestation aura lieu toute la journée, avec la possibilité de prendre un café, une boisson et une collation le midi (sandwichs).